



SATSE denuncia la grave agresión sufrida a profesionales del SUAP de Cieza.

El Sindicato de Enfermería SATSE ha denunciado con firmeza la brutal agresión sufrida a cuatro profesionales del Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) de Cieza, donde dos mujeres atacaron a golpes y mordiscos a un médico, una enfermera, un celador y al vigilante de seguridad en la noche del pasado martes.

La enfermera y el resto del personal sanitario atraviesan un momento de ansiedad y consecuencias tanto físicas como emocionales tras el episodio vivido, lo que vuelve a poner de manifiesto la importancia de contar con medidas que refuercen su seguridad en el entorno laboral. Desde SATSE señalan que resulta preocupante que acudir al puesto de trabajo pueda implicar algún riesgo, e insisten en la necesidad de seguir avanzando hacia entornos más seguros y libres de agresiones.

Los hechos ocurrieron en torno a las 23:00 horas, cuando ambas pacientes exigieron ser atendidas de inmediato. Ante la imposibilidad de recibir asistencia en ese mismo momento, comenzaron a atacar al personal del centro.

SATSE advierte de que este caso no es un hecho aislado, sino parte de una preocupante tendencia. El sindicato recuerda que las agresiones a sanitarios se han incrementado en los últimos años, especialmente en los servicios de urgencias, donde la presión asistencial y la falta de recursos generan un caldo de cultivo peligroso.

Por ello, SATSE exige a la Consejería de Salud y a la Administración medidas urgentes y contundentes: refuerzo de la seguridad en los centros, protocolos de prevención más eficaces, campañas de sensibilización y un endurecimiento de las sanciones contra los agresores. Los profesionales de la salud merecen respeto y protección. No podemos permitir que la violencia se normalice en un servicio esencial para toda la ciudadanía.

Para más información consulta con tu delegado

En Murcia 20 de agosto de 2025